



おひさま通信

9月号

9月の予定

1	日	
2	月	身体測定：幼児 5歳児 履正社プール
3	火	身体測定：乳児 園庭開放 一時食事会
4	水	かき氷
5	木	絵本貸し出し
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	5歳児 履正社プール
10	火	
11	水	
12	木	リトミック 絵本貸し出し
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	園庭開放
18	水	運動会第1予行
19	木	絵本貸し出し
20	金	
21	土	
22	日	秋分の日
23	月	振替休日
24	火	
25	水	運動会第2予行
26	木	絵本貸し出し
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	

門に警備さんがいない時は、
門の施錠の確認をお願いいた
します。

9月と言えば、防災の日・重陽の節句・敬老の日・お月見（9月17日）や彼岸・秋分の日などがあります。実り豊かな季節！秋の味覚や気候の変化（気温・雲）なども楽しみたいです。

先日からスーパーの陳列台に水・米がなくなり、豪雨被害など心配事も増えています。「備えあれば患いなし」日常が日常でなくなる事も想定していきたいものです。

園では夏の遊びの続きを楽しみながら、幼児は、運動会に向けての取り組みもあります。体調に気遣いながら過ごしていきたいと思います。

防災 避難訓練も毎月しています



8月に南海トラフ地震注意や水害など災害はいつ起こるかわかりません。これからも、防災の意識をご家族で話しながら、怖がらせるのでなく、『自分の身を守る気持ち』を育てていきたいと思ひます。



SDGs(エスディージーズ) ごみの分別

子どもたちは、ごみ収集車が大好きです。音楽とともにやって来て大きなごみが回収されていく様子をジーとみて「ばいばい」と手を振ります。5歳児クラスでごみの分別をしています。そんな日常から、★掃除をするお手伝い好き。★分別するのはなぜかなあ。・・・子どもの不思議にこたえながらきれいにする意味を伝えたいと思ひます。

～運動会についてのお知らせ～

日時：10月12日（土）／雨天16日（水）

場所：野中南公園（ヤンマー公園）小グラウンド

時間：9時～12時（終了予定）

参加園児：3歳児（ぞう組）4歳児（きりん組）5歳児（らいおん組）

登園時間：8時30分～45分

※未就園児競技もありますので乳児クラスのお子様もご参加ください。

※詳細に関しては、9月中旬頃別紙にてお知らせいたします

～発表会（12月21日）についてのお知らせ～

今年度も開催場所は「野中福祉会館です。」

※詳細に関しては、決定次第お知らせいたします。

何卒ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。



ひよこ組

暑い日が続いていますが、変わらず子ども達は元気いっぱい遊んでいます。

水に触れたり氷に触れたり、夏ならではのことをしました。水に怖がることもほぼなく、ずりばいや歩いて気になるおもちゃを取りに行ったり、水を浴びに行ったり好奇心旺盛な子ども達でした。まだまだ暑い日が続くので体調に気を付けていきたいと思います。



ぞう組

夏の厳しい暑さに負けず毎日元気いっぱいに過ごしています。

プール活動の他にも、色水あそびや洗濯あそびなどをしました。「いちごじゅーすです」とジュース屋さんごっこをしたり、泡に触れて遊んだり水を通してたくさん楽しみました。疲れが出やすい時期でもあるため、体調に気を付けながら過ごしていきたいと思います。



うさぎ組

太陽がじりじりと照り付け猛暑が続いた8月も、水遊びや氷遊び・寒天遊びで冷たさを感じたりしながら遊びました。花・葉っぱ、虫など自然に興味を持つようになり2階テラスの朝顔にジョウロで水やりをしたり、近くまで見に行ったりしています。夏の虫といえばセミ！鳴き声に「あっ！」と反応するものの、セミを近くで見ると“キャー”と逃げる子どもたち。それでも気になるようで警戒しながらもじっと観察してみたり、恐る恐る触ってみたりしていました。来月も引き続き暑さが続きますが、感触あそびや外遊びなど…楽しんで過ごしていきたいと思います。



きりん組

まだまだ暑い日が続いていますが、そんな暑さにも負けず、子ども達は園庭に出ると虫探しに夢中です。8月のプール活動では、バタ足にも挑戦！出来そうな子は、バタ足をしながら顔付けもしたり、終わりの時間がきても、遊び続けたいほど楽しんでいましたよ。水鉄砲が大好きで、突然子ども達 VS 先生のかげ合いが始まり、ピシピシになるまで、たくさん水と触れ合い遊びました！あっという間に9月となり、運動会も近づいてきます。普段のあそびの一部を運動会でも披露できるように楽しく取り組んでいきたいと思います。



ぺんぎん組

まだまだ終わらない夏の暑さが続いています。元気いっぱいの子も達！！「今日は水遊び？」「今日はお外？」と戸外で遊ぶことを楽しみにしています！感触あそびや、色水等水あそびを通して沢山遊びました。季節の虫を探したり、園庭に育っている野菜の観察、収穫をしたりと楽しみました。給食に野菜が入っていると、「これ僕たちがむいたやつ？」「あそこのなすび？」と様々な声が飛び交い楽しそうでした。来月もわらべうたやごっこ遊びを通して、友だちと楽しんで遊んでいきたいです



らいおん組

暑い日が続いた7・8月。9月になってもまだ暑さは収まりそうもないですが、子ども達は、元気に過ごしています！沢山水あそびを楽しむ中で、水の不思議や自分たちの生活の「水」について深めました。水の楽しさはもちろん、「水を大切に」という気持ちが高まったようでした。

暑さで、戸外に出られない日は、部屋の中で運動あそびを楽しんでいます。今までしていたことから、少しステップアップして子ども達の「できた！」を増やしていきながら、運動会の取り組みへと繋がっていったら良いなと考えています。

